

Schule in Bewegung – mit Spiel und Spaß richtig fit bleiben oder werden?

Sind Ihre Schüler manchmal zappelig oder unkonzentriert im Unterricht? Dann hilft oftmals schon Bewegung.

Etwas mehr Bewegung in den Schulalltag zu bringen – da gibt es viele Möglichkeiten. Der Projektpartner Landessportbund M-V e.V. möchte viele Schülerinnen und Schüler motivieren, sportlich aktiv zu sein. Denn wer Sport treibt, lernt Teamgeist und meistert Herausforderungen. Wer Sport treibt, lernt fürs Leben!

Organisieren Sie an Ihrer Schule eine regelmäßige Pausengymnastik, eine Extra-Sportstunde oder ein Sportfest, bei dem sogar Eltern, Großeltern und selbst die Nachbarn mitmachen können. Unterstützung bei Ihrer Umsetzung erhalten Sie durch das Sportmobil vom Landessportbund M-V e.V.

Was ist zu tun: Überlegen Sie mit Ihren Schülern, wie Sie mehr Bewegung in Ihre Schule bringen können. Wenn Sie ein Sportfest planen wollen, informieren Sie uns bitte, sobald der Termin feststeht. Mit den vielen Sport- und Spielgeräten aus dem Sportmobil (u.a. Hüpfburg, Schwingcard oder Cityroller) wird ein Sportfest noch viel schöner.

Bitte beachten Sie, dass wir nur begrenzte Kapazitäten für das Sport und Spielmobil zur Verfügung haben. Aus diesem Grund kann es dazu kommen, dass wir nicht jede Veranstaltung unterstützen können.

Bitte beachten Sie den Einsendeschluss für Ihre Projekte auf unserer Webseite.

Koordinierungsstelle „Wir in MV“
LKA MV, Dezernat 61

Schnell und einfach anmelden!
E-Mail: kontakt@wir-in-mv.de Fax: 03866/646102

Schule

Anzahl der Klassen

Ansprechpartner

Teilnehmende Klassen

Straße

Anzahl der Schüler an der Schule

PLZ / Ort

Anzahl der teilnehmenden Schüler

Telefon

Fax

Wunschtermin für das Sportmobil

E-Mail

Anmeldedatum